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Kleine Anfrage Hortkosten 

Am 01.12. haben die Eltern der Kinder, die einen Hort besuchen, ein Schreiben erhalten, 
mit dem die Schulpflege über das neue Elternbeitragsreglement informiert. 

Unbestritten liegt es grundsätzlich in der Kompetenz der Schulpflege solche Reglemente 
zu erstellen. 

Allerdings sind in diesem Fall die Tarife gerade im oberen Bereich, dermassen massiv 
(teilweise über 100%) angehoben, dass es sich abzeichnet, dass sich diese Erhöhung auf 
die Bevölkerungsstruktur /-Mischung negativ auswirken wird. 

Fraglich ist, ob das Gemeindeparlament nicht bei einem solchen Beschluss hätte befragt 
werden müssen. 

l. War der Gesamt-Stadtrat über diese geplante massive Erhöhung informiert? 
2. Wenn ja, ist sich der Stadtrat darüber im klaren, dass 

a. solche Erhöhungen zur Folge haben, dass mittags, aber auch nachmittags 
mehr Kinder unbetreut in Schlieren umherziehen werden? 

b. die gute Durchmischung aber auch Steuereinnahmen in Schlieren 
gefährdet sind, wenn gerade die gut verdienenden Eltern bei einer solch 
massiven Erhöhung es in Betracht ziehen und aus Schlieren wegziehen 
oder gar nicht mehr herziehen? 

3. Wenn nein? Hat der Stadtrat, respektive Schulpflege nicht bei einem solch 
grossen Eingriff in die finanziellen Angelegenheiten - die letztendlich auch die 
Einwohnerstruktur betreffen-, eine Pflicht (rechtlich oder ethisch) es vor das 
Parlament zu bringen? 
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